

Rayonnement des antennes relais et TROUBLES du sommeil

Texte issu d'une conférence donnée par Richard GAUTIER, et non relu par lui.

Les troubles du sommeil sont très fréquents dans la population. Ils sont encore plus fréquents, comme l'ont montré certaines études épidémiologiques (R. Santini 2003, E. Navarro 2003), à proximité des antennes-relais, et, surtout, ils sont en augmentation avec l'accroissement du champ électromagnétique.

Ces études épidémiologiques chez les riverains ont été publiées dans des journaux scientifiques très sérieux dont *Electromagnetic Biology And Medicine*, soumis à un comité de lecture, par des scientifiques qui sont reconnus au plan international travaillant dans le domaine des champs magnétiques.

On peut ainsi déclarer **aujourd'hui** que dans le cas des troubles du sommeil **on a l'intégralité de la preuve scientifique de la responsabilité des antennes-relais.**